
 

 

 

ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第 2145 回例会 

      2023 年 10 月 2 日 (月) 第 11 回           

● 司  会 SAA  菅沼 智大 君 

● 点  鐘 会 長  阿萬 裕子 君 

● 例会行事  新入会員卓話 

● ゲ ス ト    

株式会社 服部工務店 建設本部統括部長 瀧川
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    会 長 挨 拶             

名古屋空港ロータリークラブ 会長 阿萬 裕子 君 

 

皆さん、こんにちは。 

 

先日は名古屋空港での例会に多数の会員の皆様にご参加い

ただきありがとうございました。また、持ち出し例会には

多くの委員会の皆様にご協力を賜わり御礼申し上げます。 

今月 10 月 22 日（日）に先月卓話をいただきました豊山

町商工会主催の「豊山町産業まつり」に例会変更していま

す。産業まつりでは「ポリオ撲滅」を呼びかけるために、

パネルの展示とともに募金を呼びかけます。募金の御礼と

して備品としてある空太君の缶フタ、名古屋空港ＲＣのパ

ンフレットを配布し、広く名古屋空港ＲＣの活動を広める

場としたいと思いますのでご協力をお願いいたします。 

また、インターアクトクラブの皆さんのブースも用意して

います。物販活動を行っていただき、今後の活動資金を確

保してもらいたいと思います。クッキーを販売されますの

で、皆さんのご協力もどうぞ宜しくお願い致します。 

 

9 月 11 日（月）の夜に「第 1 回新人研修会」を開催いた

しました。今年度は、合計 3 回の開催を予定しています。 

総勢 12 名で「これだけは知っておきたいロータリーの基

礎知識」を教本に勉強いたしました。 

今回は中島ＳＡＡ委員長、原田クラブ奉仕委委員、入谷会

員増強委員長、大野親睦委員長の４委員の委員長にご参加

いただき、委員会についてもご説明いただき、よりロータ

リークラブが身近になったのではないかと思います。 

今後も各委員会の委員長のご参加を予定しておりますので、

どうぞ宜しくお願い致します。 

山内ＲＣ情報委員長には、クイズ形式を取り入れて分かり

やすくＲＣの情報をお伝えいただき、また設営などのご準

備をいただきありがとうございました。 

次回研修は２月５日（月）を予定しています。 

社会奉仕委員会、青少年奉仕委員会、職業奉仕委員会、公共イメ

ージ向上委員会、国際奉仕委員会の活動内容について勉強し

ます。委員長の皆様のご参加を宜しくお願い致します。 

今年の新入会員はとても歌が上手なので二次会もお楽しみ

にしてください。本日は新入会員の卓話となりますので宜

しくお願い致します。 

 

         委 員 会 報 告           

● 出席報告 （ 片山 映理子 君 ） 

 

 

会員数 50 出席率 88.64 ％
出席義務者 24 出席義務者 5
出席免除者 15 出席免除者 6
出席合計 39 欠席合計 11

本日の例会

出
席
者

欠
席
者



● ニコニコボックス報告（ 片山 映理子 君 ）        

大河さん、今村さん卓話よろしくお願い致します！   

  阿萬 裕子 君 

大河君、今村君、本日は卓話宜しくお願いします。   

     伊藤 康司 君 

大河君、今村さん、卓話 楽しみにしています。          

入谷 宏典 君 

 

結婚記念日を祝っていただいて。    内海 辰巳 君 
 
よろしくお願いします。        大河 裕之 君 
 
大河さん､今村さん､卓話がんばってください。  川口 直也 君 
 
大河さん､今村さん､卓話頑張ってください。  北園 守生 君 
 
大河さん､今村さん､卓話頑張ってください。  串田  正克 君 
 
今日も元気で。            鈴木 恵一  君 
 
結婚記念日を祝っていただいて。 
ゴルフ部コンペ（夏泊ゴルフリンクス）で 
優勝、馬券をいただきました。     中林 正人 君           
 
アテンダンスを祝って頂きましてありがとうございます。    

早川 正倫 君 

ゲストをお迎えして！ 

例会楽しんでください。        原田 好展 君 

 

大河君、今村君、卓話頑張って下さい。 

結婚記念祝ありがとうございます。   安江 寛二 君 

 

アテンダンス表彰を祝って頂いて、ありがとうございます。 

                   山内 佳紀 君 

今日も元気で！ 
 

 
 

 
ご協力ありがとうございました。 

 
 

「新入会員卓話」 
 

大河 裕之 君    2022 年 10 月入会 

今村 佳保里 君 2023 年  5 月入会 

 

～「カンボジア技能実習生 

      の受け入れ」～ 
          大河 裕之 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
株式会社カワタ金属 

 

 

設 立   ： 1953 年( 昭和 28 年 ) 2 月  

事 業 内 容 ： 鋼片精整作業、鋼滓処理作業、 

         車検整備、車両販売、タイヤセンター 

所在地： 本社：愛知県東海市富木島町伏見２丁目 19-13 

工場：愛知県東海市荒尾町ワノ割 1 番地 

            ( 愛知製鋼㈱知多工場内 ) 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

市川　　孝 君 伊東　由之 君 稲吉　將秀 君
井上　辰男 君 今村佳保里 君 大野　和宏 君
片山映理子 君 國田武二郎 君 栗田　和典 君
暮沼勇二郎 君 近藤　和彦 君 菅沼　智大 君
杉本　敦永 君 高山　光雄 君 武田　英昭 君
田邊　雅彦 君 照井　通夫 君 松井　ゆか 君
三好　潤 君 安川　正勝 君

本日の協力 34 名 52,000      円
本年度の協力累計 557,000    円



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

政府は、2022 年に「技能実習制度及び特定技能制度の在

り方に関する有識者会議」を設置。 

2023 年 5 月に中間報告を取りまとめた。 

現行の技能実習制度は廃止して人材確保および人材育成を

目的とする新たな制度の提案。 

実習先から失踪してしまう事例、パワハラやいじめ等の人

権侵害の被害から救済される仕組みが不可欠。 

2023 年秋に最終報告書が取りまとめられる予定。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
カンボジア実習生 

 
 

 



～「白アリについて」～ 
「母親の視点で」シロアリ・害虫対策 

           今村 佳保里 君 
 

 
 
 

株式会社 アイ エコアップ 
・2002 年創業 

・害虫・害獣対策業 シロアリ予防・駆除 

ネズミやコウモリ対策など 

・「お片付け講座」 

 

「東海地区にいる白アリ」 

世界には 3000 種類ものシロアリが存在。東海地区で確

認されているのは・ヤマトシロアリ 

・イエシロアリ 

・アメリカカンザイシロアリ 
 

～黒アリと白アリの違い～ 

黒アリはハチの仲間。シロアリは○○○○の仲間 

 

                   ＝ こたえ ゴキブリ 

 

人類より先輩。３億年以上の歴史ある昆虫で、構造や環境

が変わっても被害がゼロになることはないと考えます。 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

自分で白アリを駆除できる？ 

→完全に駆除しなければ・・・ 

   再発する可能性が大 

女王アリを駆除しても、副女王が控えており簡単に途絶え

ない仕組みができている  

 

よくある誤った認識。 

・新しいから大丈夫 

・1 度施工したことがあるから大丈夫 

・ベタ基礎だから大丈夫 

・被害箇所は取るから大丈夫 

・羽アリを見かけなくなったから大丈夫 

どうしてシロアリ対策が必要なのか？ 

阪神淡路大震災  

調査 841 棟中  

蟻害・腐朽 276 棟 

その 89％が全倒壊 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

第２、３回 ゴルフ部コンペ 
日時： 2023 年 9 月 21 日（木）・9 月 2２日（金） 

場所： 青森県 夏泊ゴルフリンクス 

 ᑝᑞᑟᑠᑡᑢ 優勝  中林 正人 君 

 ᑤᑥᑦᑧᑨᑩ準優勝  内海 辰巳 君 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 

第 4 回理事役員会議事録 
日時： 2023 年 10 月 2 日（月） 11：30～ 

場所： マリオットアソシアホテル 17F「パイン」 
進行： 伊藤 康司 幹事 

 
【会長挨拶】 

金井副会長が治療のため欠席されていますが、10 月中

旬には復帰したいとお聞きしています。 

 

【報告事項】  

① １０・１１月例会行事について                     

原田副会長より資料に基づき説明 

 

② 第１回ロータリーフードフェスティバル（RFF） 

日程変更について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

  日程変更があった。来年の 5 月 11 日(土)・12 日(日)

例会の扱いについては、皆様の審議をお願いしたいと

思います。 

 

③ モロッコ地震救援基金について 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

  救援基金の設置のお願いが地区からありましたので、

実施します。 

 

④ RAC 設立について 

  伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

  中林実行委員長が前回理事役員会にオブザーバーとし

て参加していただきましたが、その後、中部春日丘高

自然界では循環を担う益虫の

シロアリ 

人間界では厄介視され、シロ

アリ業者も不審がられやすい

ため、安心頂ける業界づくり

も目指しています。 

大切な対策だとご理解いただ

けるよう努めてまいります。

応援頂けますと幸いです。 



校 IAC 顧問の松本先生と状況と環境を確認したとこ

ろ、春日丘 IAC の OB、OG の今日現在の方向性とは

違いが明確にあり、今回は RAC 設立は、断念するこ

とを決定しましたことをご報告します。 

 

北園社会奉仕委員長 

松本先生とお話したところ、「素晴らしい企画ではあり

ますが、（松本先生指導の）過去 IAC は 200 人以上の

卒業生がいる中、20 人近くの OB・OG は現在も主な

活動として現役の IAC をサポートしており、以前、同

様の話で10名ほどが熱田RC のRAC に入会したが、

方向性も嚙み合わず、現状全員が退会した経緯がある」

とお聞きし、新たな設立は困難と思えました。 

 

⑤ 香港九龍ＲＣ62 周年記念ツアーについて 

山北委員長 

  円安や物価高もあり、ツアー代、費用もかなり高額で

すが、若い会員には積極的に参加してほしい。 

 

【協議事項】なし 

 

【討議事項】 

ハワイ州・マウイ島大規模火災復興支援募金活動について 

  伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

山北委員長 

・こちらの条件の中の②の姉妹提携のハワイＲＣの要

請があった時に協力しながら進めたい。 

  阿萬会長 

・モロッコの寄付をするのに何故ハワイもしないのか

という話があり、モロッコのケースは、ガバナーか

ら全ＲＣに投げかけがあって多くの額が集まる事が

想定できるが、当クラブだけで集めても申し訳ない

金額しか送れない懸念がある。 

中島委員長 

・ハワイＲＣに寄り添いながら進めるのが良いのでは

ないだろうか。 

・このことが議事録に載る事で、我々にも意志がある

ことは示すことになるとは思う。 

 

【審議事項】 

① 年末家族会（12 月 11 日 (月) ）夜間例会予算の件 

  大野委員長より資料に基づき説明 

阿萬会長 

・前回はブッフェスタイルではないのと、この食事の

数量 80 名が適正なのか？ 抽選の本数や、お土産

の数も再度検討をお願いします。 

伊藤康司幹事 

・次回までに再度詰めて頂いて、審議をお願いします。 

② 例会変更（案）の件 

  伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

   賛成多数により、承認とさせて頂きます。 

③ 古坐 栄一（こざ えいいち）君 入会の件 

  伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

来月には入会式が開催できる様に準備しています。 

賛成多数により承認とさせて頂きます。 

④ 柴田 弘 会員 退会手続きの件 

伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

ご自宅にもあらゆる形でアプローチを取らせて頂き

ましたが未だに現状の状況もあり、退会の手続きを

進めます。異議無しにより、承認とさせて頂きます。 

⑤ 石川 良治 会員 退会届承認の件 

  伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

異議無しにより、承認とさせて頂きます。 

⑥ 川瀬 公 会員 退会届承認の件 

  伊藤康司幹事より資料に基づき説明 

ご本人が 83 歳の平均寿命を会員として超える事が目

標で一区切りにし、退会の申し出があった。前期の会

費をお支払い頂いていますし、12 月まで是非例会参

加をお待ちしていることをお伝えし、家族会にもお誘

いする予定もしています。 

 

【依頼事項】 （全て伊藤康司幹事より資料に基づき説明） 

① 第１回地区研修・協議会企画委員会 10/3(木) 

出席予定者：中林委員、内海委員 

② グローバル補助金奨学生帰国報告会 10/6(金) 

出席予定者：安江資金推進委員 

③ 第４回研修実行委員会    10/10(月) 

出席予定者：阿萬会長 

④ ロータリー財団全委員研修会 10/13(水) 

出席予定者：入他に補助金委員、安江資金推進委員 

⑤ クラブ職業奉仕委員長会議  10/18(木) 

出席予定者：杉本職業奉仕委員長 

⑥ ロータリー女性の集い PARTⅠ  10/24(火) 

出席予定者：阿萬会長、片山会員 

⑦ 2760地区RLI会長エレクト研修パートⅡ 10/29(日)  

出席予定者：近藤会長エレクト 

⑧ 第２回資金推進委員会  10/30(月) 

出席予定者：安江資金推進委員 

⑨  第５回研修実行委員会  11/2(木) 

出席予定者：阿萬会長 

 

中島委員長 

 ハイブリッド例会出席は、前回の例会の際に杉本君にも

ZOOM で参加して頂きました。PＣも専用のものになり、

また ZOOM の登録もさせて頂きます。 

 

［次回開催日時・場所］ 

日時：2023 年１１月 6 日 (月) 11：30〜  

場所：名古屋マリオットアソシアホテル １７F 「楠」 

 

 
 
 
 
 
 
 

 


